

Septiembre 16 de 2015

**Concluye con éxito las actividades del V Festival Cultural Universitario
Pacífico Soconusco**

- **El Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, clausura el evento en Arriaga**

Arriaga, Chiapas.- Luego de cinco días de intensas actividades deportivas, artísticas, culturales y académicas, concluyó con éxito el V Festival Cultural Universitario Pacífico Soconusco, organizado por la Universidad Autónoma de Chiapas, en los Campus de Tapachula, Huehuetán, Pijijiapan, Tonalá y Arriaga.

Al clausurar este magno evento del cual también formaron parte distintas instituciones educativas, el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, reiteró su compromiso con la educación integral de los próximos profesionistas, generando espacios de convivencia, donde puedan expresar su talento y habilidades.

Acompañado de autoridades municipales, directivos de los distintos Campus con los que la UNACH cuenta en esta región del estado, expresó que las actividades se han replicado con anterioridad en otras zonas de la entidad, estrechando los vínculos entre la comunidad universitaria y la sociedad en general.

Luego de recorrer una muestra gastronómica presentada por los estudiantes, donde degustó una serie de platillos, expuso que el Proyecto Académico de la institución contempla la difusión de la cultura, como un elemento importante en el quehacer diario de la Universidad. Cabe señalar que el Festival cerró su actividad artística con la presentación del cantautor chiapaneco Carlos Macías, quien deleitó a su público con un repertorio de canciones reconocidas a nivel nacional.

Abundó que aunado a estos Festivales, se organizan en los planteles universitarios presentaciones de libros, exposiciones fotográficas, conciertos de distintos géneros musicales y festivales de cine, mientras que en fechas próximas se llevará a cabo la Feria Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica.

Por su parte, el Director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, dijo que el festival integra elementos como la cultura, el rescate de las tradiciones, el deporte y la academia, dando además a los jóvenes la oportunidad de compartir experiencias con sus compañeros de distintos Campus.

Detalló como parte de las actividades del Festival, se otorgaron pláticas sobre el cuidado del medio ambiente, conservación, recuperación y transformación de materiales; servicios y programas sociales, género, inclusión y universidad saludable.

Agregó que también fue impartida la conferencia titulada “Programa de Financiamiento para Jóvenes Emprendedores”, impartida por el funcionario de la Secretaría de Economía Federal, Romeo Chanona Cantoral; así como la ponencia “La Vida Maya Mam”, a cargo del Presidente del Consejo Regional Indígena Costa Sierra y Soconusco, Esteban Bravo Verdugo.

Puntualizó que dentro del programa, se contó con la conferencia “Breve Historia del Municipio de Tapachula y Acontecimientos Históricos más Relevantes Suscitados en el mes de Septiembre”, por el Encargado del Archivo Histórico de Tapachula, Israel Ovalle Espinosa.

En la parte deportiva, se desarrolló un cuadrangular de Fútbol Varonil, con las selecciones de los planteles con que la UNACH cuenta en Pijijiapan, Tonalá y Arriaga; mientras que a la par se efectuó la Jornada de Salud, en la que participó personal de la Jurisdicción Sanitaria número VIII de la Secretaría de Salud, aplicando pruebas de VIH, pláticas sobre el chikungunya y salud bucal.